Los Mundiales de snowboard adaptado de La Molina tocan a su fin



El Dual Banked Slalom Team Event ha sido la última competición de los Parasnow.(Foto: Marc Casacuberta)

El Dual Banked Slalom Team Event corona a Estados Unidos y Polonia en la prueba por equipos. España ha conseguido una meritoria cuarta posición en el medallero.

Hoy se ha disputado la última prueba de los mundiales FIS Parasnowboard 2023 en La Molina. Ha sido el Dual Banked Slalom Team Event, una competición por equipos que corona el país más rápido. En categoría masculina, Estados Unidos se ha llevado el oro, mientras que en categoría femenina la victoria ha sido para Polonia.

En el Dual Banked Slalom compiten en paralelo dos snowboarders luchando por el mejor tiempo.



Foto: Marc Casacuberta

En categoría masculina han participado nueve equipos, mientras que en la femenina han estado cuatro. En féminas, la prueba ha estado muy disputada, con una semifinal muy ajustada entre España y Polonia, las grandes rivales durante estos campeonatos.

Finalmente, hoy ha sido el día de las polacas, que se han llevado tanto la semifinal como la victoria final, consiguiendo la victoria el equipo de Monika Kotzian, la participante femenina con más medallas.

Tanto la medalla de plata como la de bronce han ido a Estados Unidos, con la reconocida veterana Peggy Martin (58 años), que a la llegada ha aconsejado las futuras riders: "estamos aquí para pasarlo bien, porque el Snowboard es diversión".

En la prueba masculina, han llegado a la semifinal Estados Unidos, Francia, Italia y Gran Bretaña. Al final, los americanos se han llevado la medalla de oro frente al equipo italiano. Francia se ha tenido que conformar con el bronce.

Esta ha sido la última prueba de estos campeonatos mundiales de parasnow, que acabarán mañana viernes día 17 de marzo con la ceremonia de clausura oficial.

Estados Unidos ha sido el país más laureado, con un total de 16 medallas (3 oros, 8 platas y 5 bronces), seguido de Italia con 6 medallas (3 oros, 2 platas y un bronce) y Polonia con 5 medallas (2 oros, una plata y 2

bronces). El equipo español ha conseguido una cuarta posición sumando 3 medallas (2 oros y una plata).